

Mélanie Laurent et Cyril Dion ont besoin de nous
pour réaliser l'idée formidable, énergisante, du film DEMAIN :

<http://www.youtube.com/watch?v=DHNnpgswImE>

Je ne connais pas (encore) Mélanie, mais je trouve Cyril épatant, un homme bon.

C'est une bonne idée de raconter nous-mêmes le monde que nous voulons, de donner à VOIR positivement ce qui est possible, pour nous rendre capables de le VOULOIR enfin, ensemble.

J'ai hâte de voir ce que cette équipe va nous apporter.

Pour donner un coup de main, c'est là :

<http://www.kisskissbankbank.com/demain-le-film>